



寒さに負けずに 一日一日しっかりと！

新年、そして、新学期と始まってあっという間に過ぎてしまっているようで、3学期がスタートしてもう2週間が過ぎました。

学校では、子どもたちも寒さに負けずに、勉強に、運動に、自分の委員会や係の活動などにと意欲的に取り組んでいます。また、寒い朝でも元気に登校してくる子どもたち。登校班長・副班長のみなさんが班をまとめてくれています。

1月20日は「大寒」ですが、さらに寒い日が続きそうです。体調には十分気を付けながら寒さに負けずにしめくくりの学期をしっかりとすごしていってほしいです。

感謝の心を～給食感謝週間～

明治22年に始まった学校給食。戦後の昭和21年12月24日に再開され、昭和25年度から学校給食による教育効果を促進する観点から冬季休業と重ならない1月24日から1月30日までの1週間を「学校給食週間」としました。本校では、今年度は1月16日（月）から1月20日（金）の週を「給食感謝週間」として給食や食に対する理解や認識を深め、感謝の気持ちをもつように取り組みました。給食に関しての話が給食主任からあり、偏食・残食について考え、給食のありがたさを感じました。給食センターや食材・製品をつくってくださる皆様、家族へと子どもたちは感謝の気持ちをもち、感謝の気持ちをメッセージに書いていました。1・2年生はいつも給食を準備してくれる5・6年生にメッセージを書いていました。これからも感謝の気持ちを忘れずに、給食だけではなく日頃の食事でもきちんと食べていくようにしていってほしいです。



【1年生から年生へ】

地域の環境を考えて

4年では、総合的な学習の時間や社会科の学習を通して環境やゴミに関しての問題について学習しています。身近な場所の環境を考えながらゴミの分別や処理を学んでいます。その学習の一つとして校区内の清掃活動を行い、さらに、そこで出たゴミを分類して環境について考える活動に取り組んでいます。19日には4年3組の児童が校区内の2つの公園の清掃活動をして、ゴミの分別まで行いました。予想以上に多くのゴミがあり、びっくりしていましたが、ふだんからゴミを捨てないことが大切であることも感じていました。ゴミの分別や処理を体験して、自分達の住む地域の環境を守っていくことを考えて行動していくことを学んでいました。



【日向市学校給食作品展】

《絵画・ポスターの部》

優秀賞 2年1組 松下 璃子
入選 3年3組 一木 美桜
3年3組 三浦小真智

《毛筆書写の部》

最優秀賞 1年2組 蝶野 鳩華
優秀賞 2年2組 和田あかり
4年3組 矢野 瑞希
入選 1年2組 山下 詩乃
5年2組 小西結羽愛

【土砂災害防止に関する絵画・作文作品展】

砂防協会長賞
4年3組 向山 晃輝

地域での安全をしっかりと

株式会社ゼンリン様が作成された「キッズ セーフティ マップ」を配付しました。これは日向市全体の危険箇所（人通りの少ない道・登下校での危険な場所など）やいざという時に逃げ込める安全な場所などが記されたマップで、財光寺小校区のページもあります。交通の量の多い道や細い道などがあり、校区内にも危険箇所はいくつかあります。このマップを見られて、親子で登下校やふだんの地域でのすごし方を考える機会にしてほしいです。

